

# LES MAISONS MÉDICALES DE GARDE, C'EST POUR LES CONSULTATIONS URGENTES

## AVANT DE VOUS DÉPLACER APPELEZ LE 15



**Le soir et le week-end, ce centre  
est ouvert pour prendre en charge  
les patients envoyés par le SAMU  
et les services d'urgence**



**Pour savoir si mon état nécessite  
une consultation rapidement le soir,  
le samedi après-midi ou  
le dimanche, avant de me déplacer,  
j'appelle le 15**

**Pour en savoir plus, rendez-vous  
sur le site : [iledefrance.ars.sante.fr](http://iledefrance.ars.sante.fr)**



#### **POURQUOI APPELER LE 15 QUAND ON A BESOIN D'UNE CONSULTATION URGENTE ?**

En appelant le 15, vous bénéficiez d'une évaluation de votre état de santé par un médecin, qui vous adresse vers l'offre de soins appropriée : conseil médical, téléconsultation, orientation selon la situation vers une consultation de soins non programmés en cabinet, en maison médicale ou centre de santé, vers un service des urgences, ou encore, le déclenchement d'une visite, de l'intervention d'un SMUR ou d'un transport sanitaire. Le 15 n'est pas réservé qu'aux urgences vitales : en cas de doute ou d'urgence, même ressentie,appelez le 15 (appel gratuit et confidentiel).